

# 2015国民平和進行NEWS

2015年7月28日(火) 第7号

発行：松江生協労働組合教宣部

県内行進(7月30日まで)に参加しましょう!

## 地域の訪問先で話に花が咲きました!



【奥出雲町からは「被爆70年の節目に平和行進で核兵器廃絶を呼びかけることは大変意義深いことで、敬意を表します」と挨拶を受けペナントと募金が渡されました。】



【建設省に勤めていた頃、昭和62年に原爆ドーム前の護岸工事をしたと当時の写真や設計図などが綴じられた書類を持ってきて説明された】



【右 大東町内】

【左下 仁多町内】

### 行進8日目までの結果

- 参加者延人数 377人
- 署名合計 389筆
- 募金合計 69,977円

◆通し行進の方がとても元気に行進されました。戦争法案反対の声が広がってきたことを、署名を集めながら感じました。廃案まで頑張りましょう。(近藤) ◆この国の主権者は誰なのか、毎日そう思いながらテレビを見、ニュースを聞いています。国民一人ひとりを大事にしてほしい。戦争NO!!核兵器廃絶!!その思いを強くする夏です。(小松) ◆毎年平和行進に参加して、夏休みを実感します。特に今年は戦後70年の節目、そして戦争法案反対が叫ばれている今、みなさんと一緒に行進することができ、感慨深いものがあります。署名、募金を寄せてくださったみなさんの思いと共に、8月6日世界大会に参加したいと思っています。(猪俣)



### 本日28日の行進

- 午前 木次駅前～雲南市役所
- 午後 三刀屋町内

### 明日29日の行進

- 午前 多根訪問&掛合町内
- 午後 吉田町内